
Внимание: поддельные купюры снова в ходу. 

По данным штаба ОВД при РГО, за минувшую неделю было зарегистрировано 103 происшествия. Кражи 
составили 11 преступных эпизодов. А теперь подробнее о некоторых происшествиях. 
В ночь с 1 на 2 августа неизвестные лица похитили по ул. Металлургов, 3/2 35 метров телефонного 
кабеля.  
Вновь в ходу 1000-рублёвые купюры с признаками подделки. 6 августа две такие купюры были 
обнаружены в отделениях Сбербанка РФ по ул. Советская, 2 и М. Горького, 19.  
Жара, видимо, неблагоприятно влияет на некоторых режевлян: в милиции снова зарегистрированы две 
попытки суицида. 
Драки и семейные скандалы – это тоже повод для наших граждан обратиться в милицию. Неужели тоже 
знойное лето виновато? Думаю, всё списывать на жару нельзя. Просто надо помнить, что лучше самих 
участников конфликта его не разрешит никто. Надо только постараться найти общий язык. Тогда жизнь 
ваша и окружающих вас людей будет гораздо спокойнее. 
Галина ПОПОВА. 

 День за днём. 

На очередном аппаратном совещании в администрации РГО рассмотрены текущие вопросы. 
Заканчивается приёмка образовательных учреждений. Из 17 школ к концу июля эту процедуру прошли 
12, причём школы №5 и №46 получили замечания и будут устранять недоделки. Все детские сады – а их в 
Режевском городском округе 21 – прошли приёмку. 
В вопросах подготовки к отопительному сезону по-прежнему главным препятствием является 
задолженность предприятий перед поставщиками топливно-энергетических ресурсов. 
Как сообщил глава РГО Д. Батищев, достигнута договорённость: теплопункты будут подключены к 
энергоресурсам с тем, чтобы, во-первых, можно было производить подготовку к отопительному сезону и, 
во-вторых, возобновить подачу горячей воды с ТЭЦ в микрорайоны центр, Семь ветров, 
Привокзальный.        
ООО «Тепло» договаривается о получении кредита, чтобы погасить долг перед «Уралсевергазом», после 
чего будет включена горячая вода и на Гавани. 
По оценке заместителя главы РГО Г. Сухова, успешно ведёт подготовку к зиме предприятие «Водоканал-
Реж». 
С руководством Режевской электросетевой компании удалось достичь соглашения: эта организация берёт 
на обслуживание электролинию, которая идёт на Озёрный. 
Вызывает беспокойство ситуация в пос. Кирпичном. Единственный поставщик тепла на этот объект – 
котельная предприятия «Орион». Владельцев котельной приходится в юридическом порядке понуждать в 
новом отопительном сезоне обеспечивать дома Кирпичного посёлка теплом. 
Большой объём работ в короткие сроки предстоит выполнить на насосно-фильтровальной станции. Здесь 
долго решались организационные вопросы, и сейчас следует поторопиться. Только после приведения в 
рабочее состояние двух объектов – котельной и насосно-фильтровальной станции – будет горячая вода на 
Быстринском. 
В последнюю неделю июля начались ремонтные работы на плотине Режевского гидроузла. Слухи о том, 
что при этом будет снижен уровень воды в пруду, необоснованны. 
В числе мероприятий по подготовке к зиме – обеспечение углём сельских котельных. Уголь уже завезён в 
Черемисску, Липовку, Клевакино. 
Зашла речь о новой детской площадке на Быстринском, которая в короткий срок пришла в неприглядный 
вид. Управление городским хозяйством провело здесь уборку всего один раз. Когда на Думе обсуждалось: 
строить или нет эту площадку и как будет решаться вопрос о её содержании, депутат В. Штейнмиллер 
обещал следить за порядком на этом объекте. А теперь ни по доброму побуждению, ни по долгу службы 
детской площадкой никто не занимается. 
И не только здесь беспорядок. Несанкционированные свалки на дороге Реж-Першино, в пос. 
Завокзальном, на улице Крылова и другие уже стали предметом разбирательства в надзорных инстанциях. 
А свалка в Костоусово – камень преткновения, который невозможно сдвинуть с места не первый год. Д. 
Батищев предложил разработать варианты и сделать расчёты по ликвидации этой свалки. 
Рассмотрен вопрос о состоянии аварийности и мерах по предотвращению аварий на дорогах РГО. 
Количество ДТП в целом снижается. С начала года произошло 44 дорожных аварии, в которых пострадал 



61 человек. Но произошёл рост ДТП с участием несовершеннолетних: ранены 10 детей. В числе 
сопутствующих причин аварий названы, в частности, отсутствие тротуаров и пешеходных дорожек, 
недостаточное освещение проезжей части, кроны деревьев, а зимой снежные валы, ограничивающие 
видимость. 
Пьяный за рулём – потенциальный преступник. Поэтому глава РГО потребовал от сотрудников 
госавтоинспекции усилить профилактику, выявляя нетрезвых водителей. 
Речь зашла об улучшении качества дорог. Этим летом есть отличная возможность отсыпать щебнем 
многие километры дорожного полотна: карьеры готовы помочь. 
Подходит к завершению долгая дискуссия вокруг маршрута в Ощепково. 1 сентября школьный автобус 
пойдёт по отремонтированной, обустроенной дороге. По крайней мере, так прозвучало на аппаратном 
совещании. 
Медицинская тема тоже прозвучала на оптимистичной ноте. Хотя с начала весенне-летнего сезона клещи 
покусали 570 человек, причём у 295 не было прививки, диагноз «клещевой энцефалит» не поставлен 
никому из тех, кто уже прошёл проверку. В последнюю неделю июля ни один пациент не обратился в 
поликлинику с укусом клеща. Тем не менее, успокаиваться рано. Решено на будущий год заложить в 
бюджет дополнительные средства на обработку против клещей. Кроме территорий детских учреждений, 
будут обработаны парки и кладбища. 
На днях Режевская Дума распределила дополнительные средства на первоочередные задачи деятельности 
РГО. И, завершая заседание, Д. Батищев обратился к участникам с пожеланием: 
- Хочу видеть на этой неделе реальное освоение средств. Деньги на счету есть. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Минрегион разработал и внёс в правительство новые правила предоставления услуг ЖКХ, согласно 
которым для тех, у кого нет счётчиков воды и газа, цены на эти услуги с 1 января 2011 года вырастут 
вдвое, а с 2012 года — в четыре раза. Внеплановые доходы от повышения цен пойдут на субсидии тем, у 
кого счётчики есть. Сроки накопления задолженности за ЖКУ сократятся вдвое, и судиться с 
потребителями коммунальщики не станут: правила по-прежнему разрешают им отключать за долги свет, 
воду и газ. 
Министерство обороны России при поддержке руководства страны продолжает радикальную военную 
реформу: стране готовится полное обновление системы призыва и комплектования войск. Кое-какие 
предложения из этого пакета инициатив руководители военного ведомства уже озвучивали. Заместитель 
начальника Генерального штаба Вооружённых сил В. Смирнов уже заявил, что Минобороны предлагает 
увеличить призывной возраст до 30 лет, ужесточить систему ответственности за уклонение от военной 
службы и призывать в армию студентов. 
Правительство РФ 23 сентября планирует принять уточнённый социально-экономический прогноз на 
2011 год. На основе этих данных ФТС определится с предельными уровнями тарифов в секторе 
электроэнергетики, где сохраняется госрегулирование. Напоминаем, оптовый рынок электроэнергии 
будет полностью либерализован с 1 января 2011 года. Госрегулирование останется для населения, 
потребителей неценовых зон энергорынка и изолированных энергосистем. Сохранится регулирование и 
для энергозоны Северного Кавказа. Рост цен на электроэнергию будет сдерживать политика государства, 
направленная на внедрение энергоэффективных технологий и энергосбережение. 
Центр российских инноваций «Сколково» может начать работу задолго до того, как будут построены его 
первые лаборатории и жилые корпуса. Подготовить к осени законодательные предложения о виртуальном 
этапе деятельности иннограда — инициатива министра экономического развития Э. Набиуллиной. В 
Институте современного развития уже прошло первое обсуждение, как обеспечить виртуальный запуск 
иннограда с учётом всего спектра льгот, привилегий и стимулов для участников проекта. 

Область 
Губернатор Свердловской области А. Мишарин вновь обратился к жителям Среднего Урала с просьбой 
воздержаться от посещения лесов. Призыв главы региона неслучаен - ситуация остается тяжёлой потому, 
что причиной пожара в большинстве случаев остаётся человеческая халатность.  По последним данным 
Уральского регионального центра МЧС в лесах государственного лесного фонда зафиксировано уже 1307 
пожаров, которые прошли площадь в 28843 гектара. Пока не потушено 65 лесных пожаров на площади 
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4977 гектаров, из них 36 - локализовано, их площадь уже не увеличится. Причинами лесных пожаров 
стали: в 814 случаях - население, в 50 - сельскохозяйственные палы, в 14 - горение свалок, в 18 - 
деятельность на железной дороге, в 13 случаях пожар в леса государственного лесного фонда пришел из 
смежных лесов. Кроме того, по вине лесозаготовителей и других организаций вспыхнуло 12 пожаров, 11 - 
начались из-за удара молнии во время грозы. Причину возникновения 375 лесных пожаров установить  
пока не удалось. 
Правительству Свердловской области придётся ответственнее работать с обращениями граждан и более 
эффективно выполнять поручения президента. Глава региона А. Мишарин подписал распоряжение 
о повышении эффективности контрольной деятельности в органах власти Свердловской области. Как 
сообщили в департаменте информационной политики губернатора, ужесточение контроля в первую 
очередь касается исполнения федеральных законов, поручений руководителей государства, а также 
поручений главы области, данных в ходе рабочих поездок по региону. То же самое касается и работы 
региональных чиновников с письмами и обращениями граждан. Правительству Свердловской области 
поручено ежемесячно рассматривать состояние исполнительской дисциплины в органах государственной 
власти региона. Правда, будут ли приниматься какие-то санкции к проштрафившимся чиновникам, пока 
не известно. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Обновление стадиона. 

Крыша административного здания стадиона «Сатурн» давно нуждалась в ремонте. Сейчас эти планы 
начали осуществляться. С конца июля там идёт строительство новой кровли.  
- Здание покрывала мягкая кровля, не предназначенная для нашего региона, - рассказывает главный 
инженер комитета по ФКиС, на которого возложены обязанности директора «Сатурна», Александр 
Анатольевич Ярополов. – Каждую осень дожди заливали стены, зимой они промерзали, в итоге начали 
рушиться оконные балки. Необходимо было принять срочные меры. 
Для того, чтобы использовать при строительстве бюджетные средства, нужно было сделать экспертизу 
здания, проект и экспертизу проекта, подготовка которых заняла бы ещё немало времени. Да и стоимость 
этих работ составила бы не менее 1,5 млн. рублей. Именно поэтому руководство стадиона обратилось к 
спонсорам, никто из которых не отказал в помощи, и работа пошла. Сейчас сделано немало, но впереди 
ёще много работы, поэтому, когда строительство закончится, сейчас неизвестно. 
Строительство ведётся силами игроков сборной города по хоккею. Поддержку в строительстве оказали: С. 
Фирсов («Режевской леспромхоз»), А. Ботев («Сафьяновская медь»), В. Штейнмиллер (ООО «УК 
Гавань»), В. Раёв (магазин «Строитель»), А. Склюев («Товары для дома»), В. Терёшкин («Школьная 
мебель»), П. Лбов (сеть магазинов «Строймаркет»), А. Яранцев (автономная некоммерческая организация 
«Хоккей и дети»), А. Гарипов («Эллиум»), Е. Киселёв (ООО Завод «Мехмаш»), А. Сорокин 
(«Режникель»), С. Сергеев («Режевское мебельное производство»), А. Ярополов, ИП В. Жуков, ИП И. 
Орлов, ИП Н. Чушев, С. Тимофеев (фирма «Хозяин»), С. Селеметова (магазин «Электромир»). 
Арина АГАПОВА. 

 По закону социальной ответственности. 

По поручению губернатора Свердловской области А. Мишарина премьер Анатолий Гредин подписал 
соглашения о социально-экономическом сотрудничестве с пятью компаниями, в числе которых ЗАО «ПО 
«Режникель». 
Никелевый завод в этом году увеличит производство никеля в 1,7 раза по сравнению с 2009 годом. 
Руководствуясь принципами социальной ответственности бизнеса, руководство предприятия намерено 
увеличить среднюю заработную плату до 20400 рублей – такую задачу ставит губернатор области. 
Кроме того, «Режникель» выделяет на социальные мероприятия в городе более 3 миллионов рублей. 
Соб. инф. 

 Предотвратить взрыв плотины. 

28 июля сотрудники отдела внутренних дел, ЦРБ, МЧС и других служб были задействованы в плановых 
учениях «Эдельвейс - Шторм», посвящённых отработке действий по защите режевской городской 



плотины от террористических актов, возможных провокаций и других действий вероятных 
недоброжелателей. Согласно вводной, в этот день в 9 час. 30 мин. неизвестный сообщил о закладке 
взрывного устройства в районе главного режевского гидротехнического сооружения. Оперативно на 
место происшествия выехали все необходимые службы. Организаторы учений, осознавая реальное 
положение дел (разгар рабочего дня, интенсивность автомобильного движения), не стали вносить 
сумятицу, эвакуируя людей из расположенных в «зоне поражения» предприятий и организаций, и 
перекрывая движение машин по плотине. Ограничились обозначением постов и отработкой действий тем, 
где бы это не помешало другим гражданам. При подведении итогов всем участникам было указано на 
некоторые недостатки, хотя в целом все службы сработали хорошо. В дальнейшем подобные учения 
повторятся. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Приходи напиться чистой и прохладной колодезной водицы! 

Едва закончив обустройство колодца в Першино, мастер Василий Николаевич Ряков, его сын Анатолий и 
Виктор Трофимович Метлицкий перешли на другой объект – колодец по улице Уральских Добровольцев 
в Реже, чтобы отремонтировать его по просьбе уличного комитета. Деньги были выделены из местного 
бюджета. 
Колодец стоял со сгнившим покосившимся срубом. Воду из него доставали не воротом, а с помощью 
насоса. В общем, работа у мастеров здесь тоже была сложная, как и в Першино. Жара не позволяла долго 
находиться на улице. Поэтому днём Василий Николаевич делал все подготовительные работы под 
навесом, в тени: пилил, обтёсывал, строгал заготовки. А ранним утром бригада шла к колодцу. Прежде 
всего внутри сруба соорудили полати, чтобы защитить источник от строительного мусора. 
Колодец глубокий: столб воды – 8,5 метра да от поверхности земли до воды ещё 7,5 метра. Не раз 
случались рискованные моменты во время работы, когда мастеру казалось – ещё секунда, и он не 
удержится на ненадёжных опорах. Но всё обошлось благополучно. Бригада заменила венцы сруба на 
высоту 5,5 метра. Оформление колодца решили посвятить Году учителя. Знакомый художник выполнил 
эскиз, а Василий Николаевич выпилил и раскрасил панно. И вот последний штрих – сачком собрал с 
поверхности воды упавшие стружки и щепки, а тут и первый посетитель пришёл с вёдрами за чистой 
колодезной водицей. 
Начали мы с Владимиром Николаевичем вспоминать, сколько обустроенных и нарядно украшенных 
колодцев и родников на его счету: в Соколово, в Глухарёво, в Ленёвке два источника, Пробойный ключ – 
самый известный и любимый, колодец на улице Чапаева, теперь вот на ул. Уральских Добровольцев… Со 
счёта сбились, не все вспомнили. 
- Пока действуют государственные программы, такие, как «Родники», мы готовы в них участвовать, - 
говорит В. Ряков. – Приятно делать то, что необходимо людям. 
Л. АЛЕКСАНДРОВА. 

 Реж в дымовой завесе. 

Прохладный ветер, дуновение которого режевляне ощутили воскресным утром, принёс с собой едкий 
запах гари. Реж погрузился в пелену дыма, вызванного лесоторфяными пожарами. Правда, где конкретно 
произошли возгорания, в лесничестве нам не сообщили, отметив, что, вероятнее всего, дым принесло 
ветром из соседних районов. В частности, на территории Артёмовского округа огнём было объято восемь 
гектаров леса. Торфяные пожары зафиксированы в д. Кедровке. В Режевском городском округе ситуация, 
согласно сводкам, спокойная. Тем не менее пожарные отмечают, что удушливый запах может сохраняться 
продолжительное время, пока не польют дожди, которые, судя по прогнозам, до пятницы не ожидаются. 
Так что, если сохранится сухая погода, режевлянам придётся последовать примеру жителей центральных 
регионов и облачиться в марлевые повязки. 
Оксана АНИСИМОВА. 

  


